



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>210 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7965114</b>
Prix	<b>590 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Unique duplex toit terrasse avec vue 360 degrés sur la ville les montagnes et la Mer en plein coeur de Carnoles à proximité immédiate de toutes les commodités, transports en commun et non loin du bord de Mer, Cet appartement traversant de 72m2 se compose comme suit; un large couloir d'entrée- coté Est, deux grandes chambres avec dressing donnant sur un balcon de 5,750 M2 vue mer latérale, une grande salle d'eau, un WC séparé. Côté Ouest l'espace salon séjour cuisine ouverte équipée donnant sur un balcon de 8m2 vue mer latérale. Un magnifique escalier donne accès au toit terrasse de 108m2 en ...

*We are pleased to offer you this large roof terrace apartment with 360 degree view on the city, the mountains and the sea. Rare product in the heart of Carnoles, close to all amenities, public transport and not far from the seaside, this 72m2 apartment is composed as follows a large entrance hallway on the East side, two large bedrooms with dressing room opening onto a balcony of 5,750 m2 with side sea view, a large shower room, a separate toilet. On the West side, the living room space is equipped with an open kitchen opening onto a balcony of 8m2 with a lateral sea view. A beautiful ...*

## **OLMETA IMMOBILIER**

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

